

121	UTBM service communication	Vivre le Territoire n°136	mars 2013
		«Paroles des élus»	vallée de l'horlogerie - ESTA - master horlogerie

“ Une Vallée de l'horlogerie !



Plusieurs formations spécialisées dans le monde de l'horlogerie et de ses techniques ont vu le jour ces derniers mois, dans plusieurs centres de formation de notre département.

C'est une première et belle réussite qui permet à plusieurs salariés de se réorienter sur un secteur économique porteur. Le lycée de Delle propose l'enseignement des sciences et techniques de l'horlogerie.

De la même manière, pourquoi ne pas créer un master spécialisé au sein de l'UTBM pour l'excellence technique et au sein de l'ESTA pour l'excellence managériale et commerciale ?

Parallèlement à la création de ces structures pédagogiques, les entreprises horlogères, principalement Swatch du côté de Boncourt en Suisse, sont en cours de construction.

Il faut se mettre en disposition opérationnelle pour faire de cette filière un atout majeur pour notre département. Je pense que, à l'instar de la Vallée de l'énergie, il est temps de créer un « district industriel » (un « cluster ») spécialisé dans l'horlogerie, ses sciences et techniques.

Pour que la réussite soit au rendez-vous, il faut lui donner une visibilité. C'est pourquoi je propose que l'on installe concrètement la Vallée de l'horlogerie au sein de l'espace Japy à Beaucourt, proche de la frontière suisse, au rayonnement architectural et culturel indéniable. De plus, Frédéric Japy était horloger de formation. Un symbole.

Bien articulée, cette Vallée de l'horlogerie sera un nouveau gisement d'emplois pour les habitants du Territoire.

Christophe Grudler
Conseiller général de Belfort Est